

# EPS SEDACAJ realiza operativo a lavaderos de carros.

Con el fin de atender el llamado de la población cajamarquina por la falta de agua, la EPS SEDACAJ S.A., realizó un operativo inopinado en conjunto con la Fiscalía de Prevención del Delito y el apoyo de la Policía Nacional del Perú, a los lavaderos de carros y otros centros comerciales.

Este operativo se llevó a cabo con representantes de la EPS SEDACAJ S.A., con el apoyo de la Dra. Sandra Bringas representante del Ministerio Público, quien indicó que en esta oportunidad se encontraron a varios propietarios de estos



lavaderos utilizando agua potable para lavar carros, por lo que los exhortó a no usar este vital líquido elemento en estas actividades, al menos en esta época de sequía, ya que mucha gente no tiene agua para sus actividades domésticas, señalando que lo primordial es agua para consumo humano, de

acuerdo al Reglamento.

Por parte de la EPS SEDACAJ S.A., el Gerente encargado Ing. Lino Gutiérrez, señaló que este tipo de operativos se estará realizando continuamente, con el fin de garantizar el servicio de agua potable a la población; así mismo, invocó a los usuarios hacer un uso adecuado del servicio, ya que estamos atravesando una época de estiaje prolongada, esto está causando la disminución de producción en nuestras plantas, siendo la más afectada la Planta de Tratamiento Santa Apolonia, debido a que en el Ronquillo en estos días estamos captando 35 lt/seg.

